
1199日日零零时时城城区区供供暖暖季季正正式式结结束束
停暖后注意居家保暖，暖气片要满水保养
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本报聊城3月17日讯 (记
者 张召旭 通讯员 马文
佳 ) 19日零时，聊城市城区
2015至2016年供暖季将正式结
束。供热公司工作人员提醒市
民，供暖结束后可能有部分管
道出现滴漏,市民可及时拨打
热线请有关部门帮助维修。

3月14日下午，聊城市城
市管理局发布了关于延长供
暖的紧急通知。通知中称，根
据《山东省供热条例》第21条
和未来一周天气预报，经研究
并报请市政府批准，决定延长
供暖3天，至2016年3月19日零
时止。

虽然主管部门规定19日
零时停暖，但城区很多自管站
小区都提前结束了供暖，虽然
很多业主有怨言，但最近几日
气温已经升到20℃以上，一些
业主也表示延不延期影响不
是太大。

供热公司工作人员提醒
市民,要注意停暖后的居家保
暖,因为寒冷对一些患有心脑
血管疾病的中老年人影响较
大。医生表示 ,虽然最近气温
回升很快，但是春天天气比较
反复，早晚气温较低，老年人
在家中要多穿些衣服,防止感
冒诱发冠心病、心绞痛、高血

压等病症。
同时，刚开始停暖时，少

数用户家中或出现管道漏水
的情况，市民要注意检查，有
问题及时联系供热公司或小
区物业解决。千万不要将散热
器和管道中的水放掉。管道中
的水是经过防腐处理的软化
水，可有效隔绝空气对散热器
和管道的腐蚀，延长其使用寿
命。停暖后，要关掉暖气进、出
水阀门。此外，有改装需求的
用户最好不要急于改装暖气
管线，因为多数管线内都会留
有余水，稍有不慎就会引起漏
水。

聊城开出首张电子发票

““两两会会””研研判判去去库库存存 楼楼市市升升温温加加速速
恒大名都赠家私零契税 高性价比优势凸显

今年的全国两会期间，老百姓的住房问题以及楼市去库存，成为社会关注的焦点话题。由此，两会上地
产企业家代表委员的发声格外受关注。从探讨去库存的加减法到建议对总价1000万元以上豪宅解除限购，
他们不仅给我国房地产行业的未来发展把脉，更为当下亟须发展的多个领域出谋划策。两会结束后，必将会
有相关新政颁布，2016年，楼市一路高涨已成必然趋势。

两会声音>>

税费、门槛做减法 配套、制度做加法
在2016年的全国两会上，

地产成为热门议题，房地产
界的代表委员更是为当下轰
轰烈烈进行的“去库存”建言
献策。全国政协委员、泰禾集
团董事长黄其森日前在接受
众多媒体记者采访，表达了
去库存要做“加减法”的观

点。他表示，政府一方面可推
进降低交易环节税费与交易
门槛等做减法；另一方面针
对企业拆迁、配套难题、改善
户籍制度等，帮助做加法。库
存再大的城市，依然有热销
的楼盘。开发商要有“匠人”
精神，不能只想着怎样赚快

钱，而要做出高品质、高附加
值、差异化的产品，满足改善
型客户不断升级的置业需
求。作为民生地产的领军企
业，恒大集团的理念与政协
委员不谋而合，高性价比、高
附加值的产品优势也将进一
步凸显。

楼市声音>>

接连利好提振楼市信心 撬动更多楼市消费
房贷首付比例下调、公

积金利率上调、房产交易契
税营业税减免等一系列“政
策红包”，表明了政府“去库
存”的决心，也表明了楼市大
环境将趋于宽松。位于聊城
江北水城旅游度假区的恒大
名都项目受政策“组合拳”的
影响，近期来项目看房和咨

询的人明显增多。项目负责
人告诉笔者：“今年楼市利好
政策的不断出台，不仅降低
了购房成本，也提振了购房
者对未来房市的信心。根据
我的观察，最近聊城的楼市
普遍升温。但是我们项目升
温的速度明显比其他快，一方
面跟产品自身的魅力有关，还

有一方面就是项目地段优势。
自2013年江北水城旅游度假
区成立以来，市民非常认可新
区未来的升值前景。而且项目
最近推行购房零契税优惠，这
个是最能直接地减轻购房者
负担的，买房时省一些，将来
升值转让时就能多赚一些，
怎么算都划算。

恒大名都价值升级 外拥繁华内享便捷

在江北水城旅游度假区快速发展
及成熟的过程中，恒大名都的品质升级
更加速了该区发展进程，“恒大来了，南
城妥了”已成为社会各界的共识。为了
给市民更便捷的人居体验，恒大名都奢
建50000㎡的欧陆风情皇家园林、5000㎡
的臻美御湖，5200㎡铂金会所等顶级配
套，将城南生活引入全新的境界，让每
一位业主优享生活之美！最值得一提的
是社区打造的便民商业街，囊括了银

行、药店、超市、特色美食、异国精品店
等众多业态，让业主楼上住好房，楼下
逛商场，尽享24小时繁华生活。
据了解，受各方面利好影响，恒大名都
清盘步伐加速，一期精装现房已剩不
多。日前，恒大名都湖景准现房送1500
元/㎡精装、赠3-6万家私，购房赠品牌
家电，享零契税超值钜惠！有意向在恒
大名都置业的市民需抓紧时间选购，以
免与心仪房源擦肩而过。 (张超)

中经论坛和中经微信
公众号联合推出的两会热
点调查结果显示，网友们最
为关心的问题是未来房价
走势问题，因为安居才能乐
业。由观望转入市的胡先生

对房价问题却持有自己的
观点：“现在的房价涨得太
离谱，涨工资的速度永远比
不上房价，我真后悔当初没
早 点 出 手 ！今 年 孩 子 出 生
了，我要为宝宝的将来做打

算。比较了一下，现在恒大
名都现在购房送1500元/㎡
精装，还赠家私送契税，总
价能省将近10万呢，分摊到
每个月，我的还贷压力又减
轻了不少！”

网友热议房价:

盼借两会春风让楼市"降温"

淄淄博博组组团团来来聊聊推推介介旅旅游游资资源源
两地签订互送客源旅游合作协议

本报聊城3月17日讯(记者
杨淑君 通讯员 李福红 )
16日下午，淄博市旅游局带

领本地旅游景区、旅行社等到
聊城宣传推介，两地旅游业界
互相交流，签订互送客源旅游
合作协议。

会上，聊城市旅游局副局
长刘艾新首先对淄博旅游届
同仁表示热烈欢迎，并介绍了
聊城独特的中华水上古城，以
及将要大力打造的运河旅游。
鼓励双方业界深入交流，合作
共赢。

淄博市旅游局相关负责
人推介方式介绍淄博丰富的

旅游资源、线路产品和优惠的
旅游政策，吸引了数十家聊城
旅行社、景区、酒店前来参加
活动。

据悉，淄博地处山东中
部，这里是齐文化发祥地，有
着深厚的历史文化资源，从众
所周知的蒲松龄的《聊斋》、鲁
商发源地周村古商城、家势显
赫的“王半朝”王渔洋故里，到
开元溶洞里如梦如幻的摩崖
石刻，再到以车马遗址与文物
陈列融为一体的中国古车博
物馆，都可以不断发现淄博文
化丰富内涵。作为陶琉之都，
淄博精美的陶瓷凝结了古人

的匠心，多彩的琉璃展现出梦
想的瑰丽。

在推介会现场，以“齐风
陶韵，生态淄博”为主题，周村
古商城、蒲松龄纪念馆、王渔
洋故里、古车博物馆等的分别
推荐，生动形象地展示了淄博
丰富的文化旅游资源，以及深
厚的文化底蕴。

记者了解到，聊城和淄博
互为重要客源市场，两地之间
既有共同特点，互补性又很
强，具有互动合作的良好基
础。除了推介景区特色，每个
景区还带来了优惠措施，以便
进一步加强双方合作。

本报聊城3月17日讯 (记者
谢晓丽 ) 近日，聊城市市区

国税局开出首张增值税发票系
统升级版电子普通发票，这也是
聊城市首张电子发票，标志着我
市正式进入“电子发票”时代。

据了解，该张电子发票票面
上清晰地标注了消费者购买商
品的名称、价格等信息。企业端
从自动开具、接收、自动记账再
到电子会计凭证归档，形成闭环
流程，非常方便。

据介绍，增值税升级版电子
发票可以降低企业成本，还有利

于消费者保存使用，消费者可以
通过微信、邮件、短信、网站等方
式实时接收电子发票，自行下载
查看或打印，方便快捷，还避免
了纸质发票容易丢失带来的麻
烦，同时消费者可以在发票平台
上进行查验，实现透明追溯，有
利于保护消费者合法权益。此
外，企业开具发票后，数据将通
过增值税电子发票系统实时传
送至税务机关发票电子底账库，
税务人员对开票数据可以随时
查询、统计和分析，有利于提高
工作效率。

运河国保单位月径桥进行修缮

本报聊城3月17日讯 (记者
凌文秀) 为更好的保护文化

遗产，发挥运河价值，本着修旧
如旧的原则，临清市文广新局对
月径桥进行修缮。目前正在进行
清理阶段，逐步进行抽水、河道
清淤、月径桥本体清理等步骤，
之后架设施工防护设施，进行修
缮施工作业。

“临清月径桥是国家级文物
保护单位。在清代 ,月径桥和同
一条河道上的问津桥、会通桥 ,

被民间俗称为‘玉带三桥’。”临
清运河文化爱好者刘英顺介绍,

月径桥位于临清城区会通河北
支 河 之 上 ，建 于 清 顺 治 九 年
(1642年)，由商人邵以枢捐资承

建。民国十八年(1929年)重建。经
历过近400年风雨，今为禽鸟市，
又名鸽子桥。

此桥是大运河申遗工程
临清段上的重要桥涵，位于临
清繁华区，是商贸、官接之要
冲，是研究临清运河文化的宝
贵资料。此桥又为观赏月景之
处，更为禽鸟早市，三教九流
四方汇聚，是研究临清市井文
化，运河城市民俗文化的重要
遗存。此桥由徽商邵以枢独资
捐 建 ，对 研 究 徽 商 在 临 清 经
商、善举、交往等活动，以及临
清与徽商之间的社交活动、商
贸促动，商贸发展等都有着可
资之用。
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